
平成２８年度第９回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２８年１２月１９日（月） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        生涯学習課長     鳥谷部
ト リ ヤ ベ

 慎
シン

一郎
イチロウ

 

        世界遺産対策室長補佐 金
カネ

見
ミ

 真樹
マサキ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

山本委員 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、

平成２８年度１２月第９回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録署名委員の指名については、七戸町教育委員会会

議規則第２４条の規定により、４番福田委員と５番神委員を指名しま

す。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

 ご異議ございませんか。 

  

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第１９号「平成２８年度１２月教育長等一般経過報

告について」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 １２月１１日の特別支援教育支援員の採用試験について、どのよう
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学務課長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

 

神教育長 

 

 

福田委員 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

な内容だったか教えて下さい。 

 

 １３人の採用予定に対して、１６人が応募して試験を受けました。 

 試験内容は、作文と面接を行いました。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第５、報告第２０号「平成２８年第４回七戸町議会定例

会並びに七戸町議会議員全員協議会報告について」を学務課長から説

明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 二ツ森議員による天間東小学校の統合について、天間西小学校と統

合ということでしょうか。 

 

 具体的にどことどこの学校が統合するかという内容については、来

年度に学校規模適正化委員会を開いて協議していくことになります。 

 

 田嶋弘一議員から、点検評価報告書の誤字について指摘があったと

のことですが、文章の誤字脱字をチェックする方法として、私個人の

アイディアですが、あらかじめ誤字脱字を入れておき、確認者にそれ

を見つけてもらうという方法がありますので、参考にしていただきた

い。 

 

 文章の誤字脱字を確認する方法は、色々あると思いますが、今後検

討し間違いのないように気をつけていきたいと思います。 

 



3 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

附田委員長 

 

世界遺産対策室長

補佐 

 

附田委員長 

 

神教育長 

その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第６、その他に移ります。 

 学務課長から説明願います。 

 

 （新年祝賀会、成人式、町費負担臨時教員採用試験、次回定例教育

委員会の日程について説明） 

 

 学務課長から、次回定例教育委員会に日程について、１月２４日（火）

か１月２５日（水）の午後１時３０分からお願いしたいとのことです

が、どちらがよろしいですか。 

 

 （どちらでも良いという意見） 

 

 どちらでも良いとのことですので、１月２４日（火）の午後１時３

０分からとします。 

 

 その他、生涯学習課長何かございませんか。 

 

 議会議員全員協議会の案件で、道の駅を改修する内容がありました

が、この計画については、美術館と何回か協議をした結果となってい

ます。 

 

 世界遺産対策室から何かございませんか。 

 

 特にありません。 

 

 

 その他ございませんか。 

 

 先週の金曜日のことですが、午後２時４０分頃、警察から連絡があ
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 福田委員                     

 

５番 神委員                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

り、昨年、七戸高校１年生の男子生徒が刃物を持って行方不明になっ

た事案がありましたが、同じ少年が、母親に対して電話で「自殺」及

び「他人を傷つける」旨を話して、行方不明になっているということ

でした。 

 学務課では、各学校やこども園などの関係機関へ対応を取るように

連絡しましたが、午後３時過ぎに警察から確保したと連絡がありまし

たので、各学校へその旨伝えて特別な対応は「無し」ということにな

りました。 

 今回の件で、今後このような緊急事態が発生した場合の学校への連

絡の仕方について、定型文のようなものを作りました。 

 また、町の学校や子ども園には、当然連絡がいきますが、養護学校

や七戸高校及び教育事務所へはどのように連絡すればよいのか、さら

に、この少年は昨年の事態のときの住所から町内の別の住所へ転居し

ていることがわかりましたが、このような情報をどのようにして共有

できるのかなど、今後検討していきたいと考えています。 

 

 その他ございませんか。 

 

 本日予定された日程は全て終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。 

 大変ご苦労様でした。 

  

午後２時１２分終了 


